

Estudiantes viven modelo de Naciones Unidas en Morelia (fotogalería)



¡Delegadas y delegados, el foro está abierto, ¿hay alguna moción en él?

[PrepaTec Morelia](#) fue sede del **MUNMX Región Occidente 2023**, estudiantes de distintos campus del país asistieron a la ciudad para **vivir** el modelo de las naciones unidas.

Los campus que participaron fueron **Aguascalientes, Chihuahua, Colima, Ciudad Obregón, Navojoa, Querétaro, Guadalajara, Santa Anita, León, Irapuato, Zacatecas y Morelia**, se recibieron cerca de 650 personas, entre estudiantes y profesores.

Lizbeth Hernández Aguilar. Directora de Mentoría y Bienestar, Ciencias Sociales, Humanidades y Español, Ciencias, declara la importancia de **MUNMX** puesto que los participantes **analizan, argumentan** y **proponen** soluciones a conflictos que hay en la actualidad.

Los asistentes plantearon resoluciones **diplomáticas** y **pacíficas** en aras del bien común. Además, el modelo **favorece** habilidades como la **investigación**, la **comunicación escrita** y la **argumentación**.

"Es increíble ver cómo los estudiantes que no se sentían capaces, logran tener una destacable participación" dijo Liz.

TAMBIÉN QUERRÁS LEER: